

|

---

**UNIVERSIDAD** | A medio camino entre la juerga y la promoción turística

Viernes 23/10/2009, Actualizado 19:43h

## Granada acoge el mayor encuentro de universitarios Erasmus en toda España

José A. Cano | Granada

Actualizado **viernes 23/10/2009 19:43 horas**

---

Más de 700 alumnos Erasmus que cursan sus estudios en universidades de toda España se reúnen a partir del viernes en Granada en el Encuentro Nacional de Estudiantes Erasmus, que organiza la sección granadina del Erasmus Student Network (ESN).

La Universidad de Granada es la que cuenta entre sus estudiantes **con el mayor número de estos de toda Europa, unos 2.000**, además de otro millar procedentes de fuera de la UE que, lógicamente, no entran en el marco de Erasmus.

La visita, que comienza el viernes por la tarde, la presentó el alcalde de la capital granadina, José Torres Hurtado, junto a la presidente de ESN en Granada, Beatriz Pérez-Artacho, y sus homólogos entre el alumnado de Valladolid y Jaén. Entre las universidades que participarán se encuentran la Carlos III, la Autónoma de Madrid, la de Barcelona, o las ya mencionadas de Valladolid y Jaén.

En una conjunción de **estudio, promoción turística y fiesta**, el programa para los 700 estudiantes de toda Europa –en el programa Erasmus participan países que, sin ser de la UE, se encuentran en su órbita, como Noruega o Turquía–, un recorrido por varias rutas de tapas, visitas al Albaicín o, por supuesto, la Alhambra y precios especiales los baños árabes.

ESN, la asociación organizadora, nació en Utrecht hace ya 21 años a raíz de la experiencia de diversos estudiantes Erasmus que **quisieron ahorrar a sus sucesores las dificultades vividas por adaptarse** a un entorno extranjero en la realización de sus carreras universitarias, de manera que ofrece asesoría a los recién llegados a cada universidad en la que tiene presencia.

---

© 2009 Unidad Editorial Internet, S.L.